

Neues Ehrenamt: pfarrliche Koordinator/innen

Weiterführende Fragen, Themen und Anregungen ...

Wann wird die Einführung spruchreif?

- Wenn bewusst die Vielfalt der Charismen und Dienste gefördert werden soll.
- Wenn das kirchliche Leben vor Ort eine Unterstützung in der Koordination braucht.
- Wenn zusätzlich zum Pfarrgemeinderat eine Ansprechperson da sein soll.
- Im Zuge der Seelsorgeraumentwicklung als zeitlicher Anlass, über die Einführung von pfarrlichen Koordinator/innen nachzudenken.

Mit welchem zeitlichen Aufwand sollten pfarrliche Koordinator/innen rechnen?

Je nach Vereinbarung, sind pro Woche im Durchschnitt 5 bis 10 Stunden vorgesehen. Sie/Er soll innerhalb von 24 Stunden auf ein Anliegen reagieren können.

Wie kommen pfarrliche Koordinator/innen zu Informationen und welche Infrastruktur sollte zur Verfügung stehen?

- Konkret:Magazin
- Konkret:Infomail
- Tagesordnungen und Protokolle der Pfarrgemeinderatssitzungen
- Information durch Gruppen und Personen vor Ort
- Für die Erledigung der Aufgaben notwendige Räumlichkeiten
- Handy (VPN)
- Unterstützung durch das Sekretariat (Pfarre, Seelsorgeraum, ...)
- Zugang zu Raum- und Veranstaltungskalender
- PC oder Zugang zu einem PC

Wie wird mit finanziellem Aufwand umgegangen?

Dieser Aspekt wird verbindlich vor Beginn abgesprochen und ist Teil der Vereinbarung, die schriftlich festgehalten wird.

Wie und wann ist die pfarrliche Koordinatorin / der pfarrliche Koordinator erreichbar?

Dieser Aspekt wird verbindlich vor Beginn abgesprochen und ist Teil der Vereinbarung, die schriftlich festgehalten wird. Dabei ist auch die Vertretung bei Abwesenheit zu besprechen.

Das Profil wurde ausgearbeitet von:

Anita Fenz, Pastoralassistentin / Harald Janser, Pfarrer / Gertrude Klösch, ehrenamtlich Engagierte, ehem. pfarrliche Koordinator/in / Barbara Krottil, Prozessbereichsleiterin Innovation & Entwicklung, Ehrenamtsentwicklung / Andreas Pichlhöfer, Referent Prozessbereich Steuerung & Qualität / Peter Possert-Jaroschka, Prozessbereichsleiter Innovation & Entwicklung, Organisationsentwicklung / Harald Rechberger, Verantwortlicher

November 2019